



Taboada y Alito reconocen labor del Güero Quijano en Magdalena Contreras

Es un hecho que Luis Gerardo buscará la reelección en la Alcaldía y que es una de las cartas fuertes del frente opositor

Redacción / Crónica

metropoli@cronica.com.mx

Santiago Taboada, virtual candidato del frente opositor a la jefatura de Gobierno de la CD-MX, y el dirigente del PRI Nacional, Alejandro Moreno, reconocieron el trabajo de Luis Gerardo, el famoso, Güero Quijano, en la Alcaldía Magdalena Contreras y aseguraron que con él se ganará la alcaldía los 3 años siguientes

Quijano amaneció este domingo con otro espaldarazo ya que una encuesta de Massive Caller lo coloca sin problemas al frente de la urna si las elecciones se realizaran ahora. Esta



El Güero Quijano junto al líder nacional tricolor y Taboada.

ventaja se ha venido empliando en las mediciones de esta encuestadora desde junio, alcanzando 15 puntos a la fecha. Durante un encuentro dominical con priistas, panistas y perredistas contrerenses, Taboada expresó su reconocimiento a Quijano.

Taboada resaltó los avances significativos alcanzados por el alcalde Quijano en infraestructuras, servicios públicos, programas sociales y promoción

del desarrollo económico local.

Por su parte, Alito señaló que Magdalena Contreras se enfrenta a desafíos importantes que requieren la continuidad de un gobierno fuerte y comprometido como el de Quijano.

Luis Gerardo Quijano mencionó que el interés del Frente es ganar la Ciudad de México y si se hace a través de la unidad de los partidos, se logrará de la mano de Santiago Taboada. ●